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ANFRAGE  
der Abgeordneten Wabl, Freundinnen und Freunde 
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend „Evaluierung des ÖPUL“  
 
 
Für das ÖPUL-Programm wurden im Jahr 1995 österreichweit beträchtliche Mittel (7,2 Mrd. ÖS) zur Verfügung 
gestellt.  
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende  
 
A n f r a g e :  
 
Wie verteilen sich die Förderungsgelder auf die 24 angebotenen Maßnahmen (Elementarförderung, Biologischer 
Landbau, Fruchtfolgestabilisierung etc.)?  
 Bitte um eine Auflistung.  
 
Wie wurden die ÖPUL-Förderungsgelder verteilt? 
 -
 auf die Betriebe (Förderungshöhe pro Betrieb, durchschnittlich, maximal, minimal, unteres und oberes Viertel) 
 -
 auf die einzelnen Bundesländer, Bezirke und Gemeinden  
 -
 nach Erschwernis, Erwerbsart und Betriegsform 
 -
auf die einzelnen Produktionsgebiete (Acker-Grünland, Obst-, Wein- und Gartenbauflächen [minimal, maximal, 
unteres und oberes Viertel, durchschnittlich, bundesweit und in den einzelnen Produktionsgebieten) 
 
Wie werden die abgegoltenen Maßnahmen kontrolliert, insbesondere die Förderungsvoraussetzungen der 
Elementarförderung? 
 
Welche ökologischen Effekte wurden erzielt bzw. werden ausgewertet? 
 Entwicklung des Düngemitteleinsatzes (Verbrauch, Konzentration, Verwendung) 
 Entwicklung des Pflanzenschutzmitteleinsatzes (Verbrauch, Konzentration, Verwendung) 
 Entwicklung der Nährstoffaustragung 
 Ergebnisse von Bodenproben 
 Entwicklung der ökologisch wertvollen Flächen (Hecken, Obstbäume, Feuchtwiesen) 
 Entwicklung der Artenvielfalt im Bereich der (Nutz)Pflanzen 
 Entwicklung der Pflanzengesellschaften 
 Entwicklung der Artenvielfalt bei Tieren (Nutztiere, gefährdete Rassen) 
 Entwicklung der Haltungsformen bei Nutztieren  
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